

Un directivo sueco presidirá la patronal de ligas europeas

Palco23

14 mar 2016 - 04:56

Relevo en la Asociación Europea de Ligas Profesionales (EPFL, por sus siglas en inglés). La patronal de los torneos designó este viernes al sueco Lars-Christer Olsson como nuevo presidente, en sustitución de Frédéric Thiriez. El recién elegido ocupará el cargo hasta el final del actual mandato, que finalizará en el mes de octubre de 2016, fecha en la que se celebrarán nuevas elecciones.

Se da la circunstancia de que el dirigente francés también anunció hace unos días que no buscará la reelección al frente de la Ligue-1, además de que en febrero fue nombrado presidente de la Asociación Mundial de Ligas de Fútbol (WLF). Thiriez argumentó sobre su salida que "es interesante para la EPFL y la WLF contar con diferentes líderes" y añadió que "he decidido dejar el cargo como presidente de las Ligas Europeas para centrarme en el recién creado grupo de Ligas Mundiales y poder defender así a las asociaciones a nivel mundial".

Olsson, por su parte, destacó en su discurso que "a pesar de las dificultades del periodo de gobierno, es un honor ser nombrado presidente de la EPFL" y añadió que "las Ligas Europeas representan a la industria del fútbol por lo que sus voces deben convertirse en el centro del debate y las decisiones que afectan a nuestro deporte".

En paralelo a este relevo, la organización de la que forma parte La Liga también reafirmó su apoyo al actual sistema de traspasos, ya que "garantiza un mecanismo de reparto financiero tanto para las ligas como para los clubes". En este sentido, critican que la denuncia de FIFPro ante la Comisión Europea (CE) supone cuestionar "los principios de solidaridad y el equilibrio competitivo".